



Summer Camp Registration 2017

14 - 18 août August _____

August 21-25 _____

_____	_____	Nom /
Surname	Pre-nom / Name	
_____	_____	
Âge	Couleur de ceinture/ Belt colour	
_____	_____	
Téléphone	Cell.	Nom de contact / Contact
	Courriel / E-mail	_____
Restrictions ou conditions physiques ou mental ou allergies / Physical, mental conditions or restrictions or allergies		

Le soussigné, par les présentes, soumet de façon volontaire mon application, renonce a tous mes droits, réclamations ou actions que moi-même, mes héritiers et/ou ayant droit pourraient faire valoir contre Karaté de L'Île ou West Island Karate, ses agents, employés, et mandataires pour tout dommage ou autre forme de réclamations en responsabilité résultant de blessures que je pourrais subir et découlant de ma participation. Je comprends clairement que l'aspect "combat" de ce sport implique des contacts physiques et j'assume toutes blessures associées. Egalement, je suis pleinement conscient de ma condition médicale personnelle et certifie par les présentes que je suis autant mentalement que physiquement apte. Finalement, je renonce a tous mes droits pour obtenir quelque compensation pour l'usage de photographes, couvertures par les medias, enregistrement vidéo, déclaration, interviews, etc....utilises par ceux responsables de la promotion. Un étudiant peut-être suspendu ou expulsé de l'école pour une mauvaise conduite/action contraire aux règlements de l'école ou considère disgracieux, sans remboursement des frais d'inscription.

I, the undersigned, hereby voluntarily submit my application to Karaté de L'Île and/or West Island Karate and do hereby release and waive all rights, claims, or actions that I or my heirs, successors, and/or assigns may have against Karaté de L'Île and/or West Island Karate, its agents, servants or employees for damages or any other form of recovery from liability resulting of my participation. I clearly understand that the fighting aspect of this sport and competition involves bodily contact. I hereby assume all of the injury associated this martial art. Additionally, I am fully aware of my personal medical condition and hereby certify that I am mentally and physically fit to train in karate. Lastly, I hereby waive any compensation whatsoever, for the use of photographs, media coverage, videotape, statement, interviews, etc., utilized by Karaté de L'Île and/or West Island Karate for promotions or advertising.

Please note that there are no refunds on memberships
Any student may be suspended or expelled from the school for any conduct or action deemed improper or contrary to the rules of the school, without refund or reimbursement of membership fees.

J'autorise Karaté de l'île / West Island Karaté de m'envoyer des courriel..
I authorize Karaté de L'île / West Island Karate to send me e-mails.

Parents ou titulaire (si moins de 18 ans / Parent or guardian (if under 18 years old)

Date



Information Camp de Jour

Heure : 9h - 16h 14-18 août
 21-25 août

Quoi apporter :

- Lunch et 2-3 collations, aucune boisson gazeuse et sucrerie
- Bouteille d'eau à remplir
- Dogi (uniforme de karaté)
- Vêtements de rechange selon la température
- 2 t-shirts, souliers de course et paire de bas
- Crème solaire
- Chapeau
- Maillot de bain et serviette

Ce camp d'entraînement sera organisé dans le même esprit que les camps de karaté auxquels j'ai participé. Ce sera amusant et très vigoureux à la fois. Il y aura 2 à 4 entraînements par jour. Les entraînements physiques pousseront chaque participant vers de nouvelles limites.

Tous les jours nous ferons des katas, du kumite et du travail sur les coussins, ainsi qu'une introduction aux armes traditionnelles tel que le Bo, les Nunchuku et les Tonfa.

Nous verrons également des techniques d'auto-défense et quelques techniques de base au sol.

Chaque participant devra s'inventer un Bo pour le camp, les autres armes seront disponibles au dojo.

Camp Information

Time: 9am - 4pm August 14-18
 August 21-25

What to bring:

- Lunch and 2-3 snacks, no soft drinks or sugary treats permitted
- refillable water bottle
- dogi (karate uniform)
- change of clothes appropriate to the weather,
- 2 t-shirts, running shoes with socks
- sun block
- hat
- bathing suit and towel

This will be a training camp fashioned in the spirit of karate camps that I have attended. It will be fun but it will be vigorous. There will be 2 to 4 trainings daily. We will be covering physical trainings that will be pushing all participants to new limits.

We will be holding daily sessions of kata, kumite and pad work as well as introduction to basic traditional weapons such as the Bo, Nunchuku and Tonfa.

We will work self defense techniques and introduce the students to basic ground work.

Participants will be expected to fashion their own Bo during the camp, all other weapons will be available at the dojo for use.